
Herr Nitzsche fragt an, wann mit der Beantwortung der Fragen aus der Einwohnerfragestunde 
vom 10.11.2005 (TOP 4.3) gerechnet werden kann. 
 
Die Verwaltung führt hierzu aus, dass die Beantwortung dieser Fragen im Rahmen der zu 
fassenden Beschlüsse zum FOC/DOC mit abgearbeitet werden. 


